

Identifican a 40 de los 41 fallecidos en la catástrofe del avión en Moscú



Moscú, 13 may (RHC) El Comité de Investigación de Rusia informó que 40 de los 41 fallecidos en la catástrofe del avión en Moscú el pasado 5 de mayo ya fueron identificados.

De acuerdo con la portavoz de la entidad Svetlana Petrenko, los trabajos para identificar al último cuerpo, perteneciente a un ciudadano estadounidense, terminarán pronto.

Según informó la vocera, los supervivientes de la catástrofe y personal del aeropuerto y de la compañía aérea Aeroflot fueron interrogados mientras que los investigadores siguen estudiando junto con el Comité Interestatal de Aviación los datos contenidos en las cajas negras de la aeronave.

Asimismo, están programados otros exámenes que buscan aclarar todas las circunstancias del fatídico accidente.



Radio Habana Cuba